



LE MARIE-SANNETTE

RETROUVEZ AUSSI VOTRE MAIRIE SUR FACEBOOK



Le p'tit mot de la Maire

Les débuts d'année sont toujours propices aux rassemblements. Janvier 2023 n'a pas failli à cette tradition conviviale des échanges de voeux. Mais parfois ils prennent un sens différent. Lors de ses obsèques, André Humbert, notre ancien maire et président d'honneur de l'écomusée, a rassemblé autour de sa famille dans la peine une foule d'amis, de collègues, d'hommes et de femmes politiques, d'habitants du territoire et largement au-delà. Il était au service de ses concitoyens, simplement, sereinement, efficacement. Il a œuvré pour le village mêlant progrès économiques et développement culturel et sportif. L'homme qu'il était mérite notre reconnaissance et notre envie de regarder l'avenir avec optimisme et lucidité.

Bien à vous,

Danielle Leprince.

VU AU KIOSQUE DU PREAU

Un livre pour notre jeunesse, (mais pas que...)

LES FORÊTS, un monde fabuleux à découvrir

De Jean-Baptiste de Panafieu et Adrienne Barman

Aux côtés d'une scientifique au langage simple et précis, d'un amateur de contes fantastiques et de deux enfants curieux et malins, partez à la rencontre des forêts fascinantes qui peuplent la planète !

LA DÉCHARGE EST DE NOUVEAU OUVERTE

Elle comporte 3 zones : une pour les déchets verts, une pour la terre et une pour les gravats. Le plan des zones est affiché à l'entrée de la décharge. Si le chemin est impraticable (en raison des conditions météo), il sera indispensable de se rendre à la déchèterie de Fresnes-en-Woëvre.

UNE FIN D'ANNÉE TRÈS ANIMÉE...



Cette année, petits et grands ont pu renouer avec les festivités de décembre et ce fut l'occasion de belles manifestations, rencontres, échanges... qui avaient tant manqué les années précédentes.

Samedi 3 Décembre, les Carams en fête, avec le soutien de la commune, ont offert une chouette après midi aux enfants du village à l'occasion de la St Nicolas, animée par Echo Lali, groupe de musique ultra rock, qui a mis une ambiance folle ! Un lâcher de ballon au profit du téléthon a aussi eu lieu avant

la fameuse distribution de friandises.

Mi décembre, les festivités étaient intergénérationnelles à la résidence autonomie !

La Com' Jeunes du village a épaulé l'équipe de l'OHS dans une après midi inoubliable et musicale pour fêter Noël avec les personnes âgées. **De belles fêtes chez les Carams !**

VIE ASSOCIATIVE



VHF

- **Le repas dansant "paella" le 11 février** à partir de 19h à la salle polyvalente de Vigneulles. **Réservation au 0677023183**
- **Un loto le 15 avril** à partir de 18h à la salle des fêtes de Fresnes-En-Woëvre



CÔTES & JEUX

Bourse aux jeux à la salle des fêtes de Fresnes-En-Woëvre le **dimanche 2 avril 2023**. Venez vendre, échanger vos jeux de société dans une ambiance conviviale. Vous voulez réserver des tables ?

Contactez Jérôme pour plus d'infos au 0672895894



ÉCOMUSÉE

Chantier participatif le mercredi 8 mars 2023 :

aménagement d'une spirale en pierre sèche. Le programme 2023 de l'Écomusée sera bientôt dans les boîtes aux lettres

COLIS ET GALETTES POUR NOS AÎNÉS...

Après la distribution au mois de décembre des colis de Noël offerts par la CODECOM, comme il est de coutume chaque début d'année, nos aînés de plus de 70 ans ont reçu la visite samedi matin 7 janvier d'une partie des élus et d'une délégation de la Com' Jeunes qui leur ont remis une galette des rois offerte par la commune. 68 galettes confectionnées par la boulangerie « Au pain de campagne » d'Hannonville ont été distribuées. Cette distribution est toujours l'occasion d'échanger quelques mots, quelques sourires et les bons vœux pour la nouvelle année. Merci à tous, et pour leur participation et pour leur accueil.



AFFOUAGES



Cette année, une quarantaine de personnes a fait valoir ses droits aux affouages.

Près de 800 stères ont été demandés et sont déjà en cours de façonnage depuis le 19 décembre. 5 coupes sont à l'exploitation cette année. La 33B est la priorité ; cette partie a été attribuée par tirage au sort au cours de la réunion publique du 16/12. Les consignes de sécurité ont été également

exposées par Guillaume Aubert, notre garde. La suite de la distribution des numéros se fera une fois la première partie terminée, et réceptionnée. La date du 15 avril marquera la fin des travaux, et celle du 15 octobre, la fin de vidange des bois. Bon courage à tous !

LA CODECOM DE FRESNES-EN-WOËVRE : CHANGEONS DE GOUVERNANCE !

Vous avez tous entendu, lu depuis plusieurs mois maintenant des informations concernant la communauté de communes. Voici quelques éléments de synthèse qui vous permettront, nous l'espérons, de mieux comprendre la situation : Le 2ème mandat de M. Laurent JOYEUX avec son équipe se déroule depuis plus de 2 ans maintenant avec les résultats du 1er : Des investissements importants dès la fin du 1er mandat sans vision, projet de territoire, plan pluriannuel d'investissement, ont conduit la situation financière de la collectivité à ne plus pouvoir investir pour le territoire. Les moyens actuels permettent uniquement de fonctionner car seul 150 000 € sont injectés en investissement en 2022 (à titre indicatif c'est la moitié min. de nos besoins pour l'entretien des routes)... A cela s'ajoute une gestion démocratique qui laisse peu de place à la construction collective : pas de conférence des Maires, des commissions qui ne prennent pas en compte les propositions faites par les élus, peu ou pas de réunions des Vice-Présidents, un règlement intérieur qui date de 2003 et qui n'a pas été revu dès l'installation des conseillers communautaires, ... Tant d'éléments qui dès les 1er mois du 2ème mandat ont été exposés, argumentés en séance d'assemblée par le collectif naissant « Causes Communes » composé de 12 élus du territoire (Hannonville, Fresnes, Combres, Ronvaux, Trésauvaux, Hennemont, Harville, Villers sous Pareid, Maizeray) sans écoute du Président et des Vice-Présidents, ces derniers muselés par le fonctionnement d'un Président qui décide souvent seul !

Résultat aujourd'hui, la prise de conscience de 5 Vice-Présidents sur 6 qui lors d'un bureau fin août 2022 ont décidé de briser l'omerta et demander la démission de M. Laurent JOYEUX suivi par 9 membres composant le bureau. Notre communauté n'a plus eu d'assemblée générale du 1/07 au 28/12. La dernière, en date le 29/12, en l'absence du Président excusé par la sous-préfète, elle même, a vu le vote symbolique de demande de démission du Président à 42 pour, 1 abstention, 3 contre.

Il est grand temps de changer de GOUVERNANCE ! De mettre en place un audit financier, organisationnel, un projet de territoire et de redonner à la communauté une place pour chacun dans sa construction pour nos habitants, notre développement touristique, économique, culturel, l'accompagnement de la vie associative, de notre maison de santé et l'entretien de nos infrastructures...

RECENSEMENT

Le recensement de la population se déroule actuellement sur le village et ce jusqu'au 19 février. MéliSSa THOMAS, notre agent recenseur, poursuit son travail de collecte des dossiers papier quand vous ne souhaitez pas ou ne pouvez pas vous recenser par internet. Elle propose son aide à qui a besoin. N'oubliez pas qu'il est très important de participer au recensement, merci pour votre adhésion.